

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Bayer contra el cáncer de próstata

La compañía alemana lanza ProstatAPP una aplicación para favorecer el mejor conocimiento y seguimiento de la enfermedad.

PlantaDoce  
11 jun 2021 - 05:00



Bayer se apoya en la salud digital para luchar contra el cáncer. La compañía alemana ha lanzado la aplicación ProstatAPP, **dirigida a pacientes con cáncer de próstata avanzado**, familiares o cuidadores.

El objetivo de la aplicación es favorecer el conocimiento de la enfermedad y su seguimiento, además de facilitar la comunicación médico-paciente al desarrollar hábitos saludables. **Un hecho que aumenta la esperanza de vida de los pacientes de este tipo de cáncer**, según asegura la compañía en una nota de prensa.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/bayer-contra-el-cancer-de-prostata>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El contenido de la aplicación ha sido diseñado por un grupo multidisciplinar de especialistas médicos expertos en el tratamiento del cáncer de próstata. **El trabajo se basa en la experiencia y en la evidencia científica de cuestionarios validados.**

Jesus Muñoz, urólogo de la corporación sanitaria del Hospital Parc Taulí de Sabadell (España), ha recalado la “vital importancia de un correcto seguimiento de la enfermedad para poder detectar tempranamente cambios que indiquen la necesidad de nuevos abordajes terapéuticos, y así poder mantener la calidad y estilo de vida del paciente”.